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En  la  Ciudad  de  Villahermosa,  Capital  del  Estado  de  Tabasco,  Beptlblica  Mexicana,
siendo las diez horas con doce minutos (10:12) del dfa jueves seis (6) de agosto de dos
mil veinte (2020),  instalados en el domicilio del Consejo Estatal,  sito en la calle  Eusebio
Castillo  numero  747,  colonia  Centro,   se  llev6  a  efecto  la  sesi6n  extraordinaria  con
cafacter   de   urgente   del   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n
Ciudadana  de  Tabasco,  a  convocatoria  de  la  Consejera  Presidente,  de  conformidad
con  lo  establecido  en  el  Artfoulo  116,  numeral  1,  fracci6n  V,  de  la  Ley  Electoral  y  de
Partidos Politicos del Estado de Tabasco, estando presente de forma virtual: --------------
La Consejera Presidente, Maday Merino Damian: Muy buenos dia sefioras y sefiores
consejeros   electorales,   consejeros   y   consejeras   representantes   de   los   partidos
politicos,  a todas y todos los que nos siguen en la transmisi6n de  la sesi6n por intern
Siendo  las  diez  horas  con  doce  minutos,  del  dl'a  jueves  seis  de  agosto  de  dos
veinte,  se  da  inicio  a  la  presente  sesi6n  extraordinaria  con  cafacter  de  urgente  d
Consejo Estatal del  lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,  mism
que  se  realiza  de  forma  virtual  la  cual  he  convocado  en  mi  cafacter  de  consejer
presidente  de  este  6rgano  colegiado  de  conformidad  con  las  atribuciones  que
confieren   la   Ley   Electoral   y   de   Partidos   Politicos   del   Estado   de   Tabasco   y   el
Pleglamento de Sesiones de este Consejo Estatal en concordancia con la convocatoria
emitida el cuatro de agosto de dos mil veinte;  por lo que cumpliendo con  lo establecjdo
en  el  artieulo  117,  numeral  2,  fracci6n  11,  de  la  Ley  Electoral  y de  Partidos  Poli'ticos del
Estado  de  Tabasco;  solicito  al  Secretario  del  Consejo  nos  d6  a  conocer  el  Orden  d
Dia preparado  para esta sesi6n .-------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo,  Maestro  Armando  Antonio  F]odri'guez  C6rdova:  Mu
buenos   dias   sefioras   y   sefiores   consejeros   electorales,   consejeras   y   consejeros
representantes de los partidos politicos, el Orden del d`a preparado para esta sesi6n es
el siguiente
1.- Lista de asistencia;
2,- Declaraci6n de qu6rum;
3.-Aprobaci6n  del  Orden  de]  Dfa;   --------------------------------------------------------------------
4.- Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n, en su caso, del acuerdo que emite el
Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,
mediante el cual aprueba el nuevo reglamento de las comisiones .-----------------------
5.- Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n, en su caso, del acuerdo que emite el
Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,
mediante el cual determjna ampliar los plazos para la emisi6n del dictamen que
debera  emitir  la  comisi6n  examinadora y  la  resoluci6n  definitiva  que  emitira  el
Consejo  Estatal,  respecto  de  la  solicitud  de  registro  coma  partidos  poll'ticos
locales formuladas por dos agrupaciones de ciudadanos; y --------------------------------
6.-  Clausura ----------------------------------------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias  sefior  Secretario,  por favor sirvase  pasar  lista  de
asistencia y declarar qu6rum  legal  en  su caso ,-------------------------------------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   SeFiora
sefiores  integrantes  Consejo,  procedo  a  pasar lista de  asistencia,por favor contesten
en  clara  y  alta  voz  cuando  mencione  sus  nombres,  Maestra  Maday  Merino  Damian,
Consejera Presidente
Maestro Maday Merino Damian, Consejera Presidente: Presente.
EI Secretario del Consejo: Consejero David Cuba Herrera .----------
Maestro David Cuba Herrera, Consejero Electoral:  Presente .------
EI Secretario del Consejo: Consejero Jos6 Oscar Guzman Garcia.



-,j`

iNSTiTUTo ELECTOF]AL v DE pAFmcipA€i6N
CIUDADANA DE TABASCO

•Tu parllctpeclch, es
nue8.ro compromlso.. ACTA:  12/EXT/06-08-2020

Maestro Jos6 Oscar Guzman Garci'a, Consejero Electoral : Presente .---------------------
EI Secretai.io del Consejo: Consejera Bosselvy del Carmen Domfnguez Ar6valo .-------
Maestra Rossel\/y del Carmen Domi'nguez Ar6valo, Consejera Electoral: Presente -
EI Secretario del Consejo: Consejero Juan Correa L6pez .--------------------------------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral :  Presente -----------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vietor Humberto Mejia Naranjo ----------------------
Maestro Vi'ctor Humberto Mejfa Naranjo:  Presente -----------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  El  de  la  voz  en  su  calidad  de  Secretario  del  Consejo,
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Licenciado Miguel Angel de la Cruz Obando, consejero representante propietari
del Partido l]evolucionario lnstitucional: Presente
EI  Secretario  del  Consejo:  Por  el  Partido  de  la  Bevoluci6n  Democratica,  licenciad
Javier L6pez Cruz .------------------------------------------------------------------------------------------
Licenciado Javier L6pez Cruz, consejero representante propietario del Partido d
la F]evoluci6n  Democratica:  Presente ----------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:   Por  el   Partido  Verde  Ecologista  de  Mexico  licenciad
Diego Enrique de la 0 Cetina.
Licenciado Diego Enrique de la 0 Cetina, consejero representante propietario del
Partido Verde  Ecologista de Mexico:  Presente .---------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Por el  Partido Morena Licenciado Christian G6mez Cano.--
Licenciado   Christian   G6mez   Cano,   consejero   representante   propietario   del
Partido Morena:  Presente.
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  Presidente  para  efectos  de  esta  sesi6n  de
Consejo,  contamos  con  la  asistencia  de  seis  consejeras  y  consejeros  electorales,
cuatro consejeros representantes de partidos politicos y el de  la voz,  resultando,  once
integrantes  de  este  Consejo,  por  lo  que  en  terminos  de  los  artl'culos  112,  numeral  1,
117,  numeral  2,  fracci6n  11,  de  la  Ley  Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del  Estado  de
Tabasco y 7,  numeral  1,  fracci6n  Vll  del  Pleglamento de  Sesiones del  Consejo  Estatal,
declaro la existencia de qu6rum legal, para celebrar esta sesi6n extraordinaria .-----------
La Consejera Presidente: Gracias seF`or Secretario por favor d6 a conocer el siguiente
punto del Orden del Dia.
EI Secretario del Consejo:  Como mucho gusto Consejera Presidente, el tercer punto
del Orden del  Dia,  es el  relativo a la aprobaci6n del Orden del  Di'a .--------------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias  Secretario,  en  t6rminos  del  artfoulo  6,  numeral  1,
fracci6n  VI   del   Peglamento  de  Sesiones  del  Consejo  Estatal,   le  solicito  someta  a
votaci6n  la aprobaci6n del Orden del  Dia antes referido .------------------------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   SeFioras   y
sefiores consejeros electorales se  somete  a votaci6n  la aprobaci6n  del  Orden del  Dfa
preparado  para  esta  sesi6n,  quienes  est6n  a  favor  sl'rvanse  manifestarlo  de  manera
econ6mica al escuchar su nombre, consejera presidente Maday Merino Damian .--------
lvlaestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
Secretario del Consejo:  Maestro David Cuba  Herrera .-------------------------------------------
Maestro David Cuba Herrera, Consejero Electoral: A favor .----------------------------------
Secretario del Consejo:  Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcia .--------------------------
Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcfa, Consejero Electoral: A favor ------------------
EI Secretai.io del Consejo:  Maestra F]osselvy del Carmen Doml'nguez Ar6valo -----
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretai.io del Consejo:  Maestro Juan Correa L6pez -----------------------------------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor --------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Maestro Vietor Humberto Mejia Naranjo -------------------------
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Maestro VI'ctor Humberto Mejfa Naranjo, Consejero Electoral: A favor .------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  Presidente  el  Orden  del  Dia  es  aprobado  por
unanimidad.
La   Consejera   Presidente:   Gracias   sefior   Secretario,   por  favor  d6   a   conocer  e
siguiente  punto del  Orden  del  Dia .--------------------------------------------------------------.
EI  Secretario del  Consejo:  Con  mucho gusto Consejera  Presidente,  el  cuarto
del  Orden  del  Dia  corresponde,  a  la  presentaci6n  y  aprobaci6n,  en  su  caso,  del
proyecto  de  acuerdo  que  emite  el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n   Ciudadana   de   Tabasco,   mediante   el   cual   aprueba   el   nuevo
reglamento de sesiones de las comisiones .-------------------------------------------------------

E

La  Consejera  Presidente:  Gracias  sefior  Secretario.  Sefioras  y  sefiores  integrante
del  Consejo,  con  fundamento  en  lo  dispuesto  por el  artieulo  5,  numeral  1,  fracci6n  Vl
del  Pleglamento de Sesiones del Consejo Estatal solicito al Secretario Ejecutivo someta
a  votaci6n  la  dispensa  de  la  lectura  del  proyecto  de  acuerdo  antes  mencionado,  asl'
como de los demas documentos que  les fueron circulados .--------------------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente,   sefioras   y
sefiores  consejeros  electorales,  se  somete  a  votaci6n  la  dispensa  de  la  lectura  de
proyecto de  acuerdo antes  mencionado,  asl como  de  los  demas documentos que  les
fueron  previamente  circulados  junto  con  la  convocatoria  y  el  orden  del  dl'a,  quienes
esten  a  favor  sirvanse  manifestarlo  de  manera  econ6mica  al  escuchar  su  nombre,
consejera presidente Maday Merino Damian .---------------------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .----------------------------
Secretario del Consejo:  Maestro David Cuba  Herrera ,-------------------------------------------
Maestro David Cuba Herrera, Consejero Electoral: A favor .----------------------------------
Secretario del Con§ejo:  Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcia .--------------------------------
Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcia, Consejero Electoral: A favor ------------------------
EI Secretario del Consejo:  Maestra Posselvy del Carmen Dominguez Atevalo -----------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6velo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo:  Maestro Juan Correa L6pez -----------------------------------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor --------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Maestro Victor Humberto Mejfa Naranjo -------------------------
Maestro Vietor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor .------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Consejera   Presidente   la   dispensa   de   la   lectura   del
proyecto  de  acuerdo  antes  mencionado,   asi  como  las  de  los  demas  documentos
previamente circulados es aprobado por unanimidad .---------------------------------------------
La    Consejera    Presidente:    Gracias    sefior    Secretario.    Con    fundamento    en    lo
establecido  por el  artfoulo 23,  numeral  3,  del  Beglamento de  Sesiones  y dado  que  ha
sido  dispensada  la  lectura  del  proyecto  de  acuerdo  antes  mencionado  6Si  alguien
desea  manifestar  algo  en   relaci6n   con  su  contenido  para  que   pueda  abrirse   una
primera ronda de oradores por un t6rmino de  no mas de diez minutos? Veo en uso de
la voz  al  maestro Vfotor,  el  maestro Juan  Correa,  alguien  mss  en  uso de  la voz,  son
dos verdad,  muy bien, en esta primera ronda de oradores por un termino de no mss de
diez minutos en uso de la voz el maestro Victor Humberto Mejia Naranjo .------------------
Maestro  Victor   Humberto   Meji'a   Naranjo,   Consejero   Electoral:   Muchas  gra
buenos dfas a todas y a todos,  mi comentario es con  respecto al  proyecto que se  nos
somete,  especificamente  el  cuatro,  parrafo  dos,  asi  en  resumen  pues  excluye  a  los
partidos  politicos de  la  Comisi6n  de  Denuncias y Quejas yo  pedir que  se  modificara y
se incluyera a todos los partidos a como hasta ahora lo estamos haciendo,  porque asi
lo  establece  el  artfoulo  103  de  la  Ley  Electoral;  por  otra  parte  mi  observaci6n  es  del
artieulo   14  que   habla  las  atribuciones  de  la  Comisi6n  de  Organizaci6n   Electoral  y
Educaci6n  Civica,   parrafo   1   fracciones   11,   Ill  y  IV  pareciera  que  se   repiten  con   las
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atribuciones  de  la  Comisi6n  Temporal...de  documentos  y  procedimientos  de  nuevos
partidos   politicos,   porque   la   fracci6n   11   establece   ...Ia   atribuci6n   de   vigilar   y   dar
seguimiento  a  las  solicitudes  de  registro  como  partido  politico  local  y  de  la  fracci6n  111
dice  que  tratandose  de  solicitudes de  registro  para constituirse  como  partido politico o

:!r`|agrupaci6n    politica   deben    examinar   los    requisitos    y    documentos    basicos
establecen  la  ley  electoral,  en  el  IV dice  aprobar el  proyecto  de  dictamen  relativo
solicitudes  de   registro  de  partidos  politicos  estatales,  entonces,   si  lo  dejamos
entonces  la comisi6n  que  esta  actualmente  instalada  para esa  revisi6n  pareciera  que
tendria que aprobarlo y despu6s que  la Comisi6n de Organizaci6n  Electoral tambien  lo
aprobara,  creo que eso  no es factible,  entonces solicitaremos  que depende de  lo qu
mis   compafieras  y  compaFieros   opinen,   pues  que,   no   deben   de   duplicarse   esta
atribuciones  entre  comisiones,  independientemente  de  que  la  comisi6n  de  revision.,
temporal y hasta ahi seria por esta ronda maestra.  Muchas gracias .--------------------------
La  Consejera  Presidente:  Ya es cuanto  por usted  maestro,  adelante  en  el  uso  de  la
voz entonces el consejero Juan  Correa .----------------------------------------------------------------
Licenciado Juan Correa  L6pez, Consejero Electoral:  Muy buenos dias a todas y
todos quienes integramos este consejo,  muy buenos dias tambi6n a quienes nos ven
nos escuchan  a trav6s  de  YouTube y de  las demas  redes sociales,  pedi el  uso de
voz  porque  tengo  algunas  observaciones  con   respecto  a  la  presentaci6n  de  este
reglamento,  por principio de cuentas debo decir falta en el acuerdo una fundamentaci6n
referente  al  Estatuto  del  Servicio  Profesional  Electoral  Nacional  y  del  Personal  de  la
Flama Administrativa,  en virtud de  que justamente  la Comisi6n  del  Servicio  Profesional
de   este   lnstituto   tiene   caracter   permanente,   pero   no   derivado   de   nuestra   propia
legislaci6n   de   manera  directa,   sino  derivada  de   las  disposiciones  que   seFialan   los
artfoulos  376  y  77  del  estatuto  del  Servicio  Profesional  Electoral  y  del  Personal  de  la
Bama Administrativa de tal  manera pues,  que,  debe  de  hacerse  menci6n  a esto en el
cuerpo del propio acuerdo,  asi como tambi6n debera hacerse  referencia al mismo en el
artieulo  1   de  la  propuesta  del  proyecto  de  reglamento  dado  que  ah`  nada  mas  se
establece  que  reglamenta  lo previsto en  los arti'culos 38 y  1 13 de  la  Ley  Electoral y de
Partidos  Poli'ticos del  Estado de Tabasco y ademas tengo  de  otras  observaciones  en
este  reglamento  en  los  siguientes  artfoulos,  en  el  articulo  5  de  la  presidencia  en  el
numeral  dos donde  dice  que  en  todas  las comisiones con  excepci6n  de  la vinculaci6n
con  el  lNE  el  periodo  de  la  presidencia  durara  un  afio  contado  a  partir  del  dfa  de  la
designaci6n y luego dice de forma excepcional,  esto es en lo que no estoy de acuerdo
ni  debe  de...de  forma  excepcional  y  de  manera  fundada  y  motivada  la  presidencia
pod fa  prolongarse,  porque  raz6n  habrfa  de  prolongarse  la  presidencia  de  las  demas
comisiones,  o sea no hay una sola  raz6n por la cual se establezca esta parte,  de que
de   manera   excepcional   este   aquf,   me   parece   que   esto   es   un   absurdo,   es   un
contrasentido,  de filtros de  la comisi6n,  donde se dice que ademas es  rotativa,  que es
cada afro cada uno  le  pertenece,  de tal  manera  pues,  que,  yo creo  que  esto se debe
suprimir  la  parte  de  dice  de  forma  excepcional  y  de  manera  fundada  y  motivada  la
presidencia   podra   prolongarse,   por   otra   parte   tambi6n   en   el   artfoulo   7   que   dice
obligaciones y  atribuciones de  las  consejerfas  electorales,  en  el numeral  1  fracci6n  lv
dice  solicitar a  la  presidencia  la  inclusi6n  de  asuntos generales en  el  orden  del  dfa
Ias  sesiones  ordinarias  y  yo  creo,  salvo  por  supuesto  la  mejor  opinion  de  todos  los
integrantes de este consejo que debe de decir,  solicitar a la presidencia la inclusi6n en
la   orden   del   dia   sean   competencias   de   la   comisi6n,   porque   esos   de   cuestiones
generales,  pues  cualquiera  puede  dirigir  pues,  cuestiones  que  no  estan  dentro  de  la
propia comisi6n,  asi que  me  parece  que  debemos  de  ser precisos  en  esta  parte,  asf
mismo  tambi6n  en  el  artfoulo  8  de  los  representantes  de  los  partidos  politicos  en  el
numeral  1   fracci6n  11  que  dice  participar  con  derecho  a  voz  en  las  sesiones  de  las
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comisiones  por  si  o  a  trav6s  de  quien  designe  acreditandolo  mediante  oficio  ante
presidencia correspondiente, como todos sabemos qui6n acredita a los representantes
de  los  partidos  politicos  ante  este  consejo  es  el  dirigente  del  partido  o  en  todo  caso
seri'a el candidato independiente y los acredita con propietarios y suplentes,  los propios
representantes  hasta  donde tengo  entendido  no estan  facultados  ellos  para  designar,
sino  que  ellos  son  designados,  asi que,  en  esta  parte  yo  lo  que  propongo  es  que  se
precise  muy claramente esta fracci6n con el  prop6sito de que quede  muy bien definido
que  solo  digamos  que...pod fan  participar  con  derecho  a  voz  en  las  sesiones  de  las
comisiones  en  las  que  esten  acreditados,  y  tambien  en  el  artieulo  9  de  la secretarl'a
t6cnica   en   el    numera    1    fracci6n   XIX   dice   por   instrucciones   de    la   presidenc
proporcionar  la   informaci6n   necesaria  a  las  y  los   integrantes  y  participantes  de   I
comisi6n  para  el  desarrollo de  sus  actividades,  refiere  a  las funciones de  la secretaria
t6cnica  y yo  creo  que,  pues,  bueno  no tiene  que  esperar  in.strucciones  del  presidente
para  proporcionar  informaci6n  a  los  propios  integrantes  de  las  comisiones,  pues  es  el
secretario,  incluso,  pues  a  los  demas  integrantes  del  consejo  electoral  y  esto  lo  dig
porque,  en  lo  personal  yo  he  pedido  informaci6n  y  dicen  no  es  que  la  presidenta die
que  no,  bueno  pero como  esta  esto,  entonces  yo  creo  que  esta  parte  no  debe  de
porque  me  parece  muy  autoritaria  una  disposici6n  de  esa  naturaleza  y  bueno
artfoulo  14 en  el  numeral 2 es un  problema de  redacci6n  nada mss,  la comisi6n  pod fa
sesionar cualquier dia del aFio para efectos de adoptar lo que fije la ley y el  reglamento
correspondiente  las  medidas cautelares a  que  haya  lugar cuando se  presenta alguna
queja  o  denuncia  en  la  que,  a  juicio  de  la  Secretaria  Ejecutiva  proceda  tomar  dichas
medidas,  debe  de  decir,  es que  la comisi6n  podra sesionar cualquier dl'a del  afro  para
efectos de adoptar en los plazos que fije la ley y este reglamento,  no en el  reglamento
correspondiente  pues  estamos  hablando de  este  reglamento  de  la  comisi6n,  no tiene
sentido   referir  que  el   reglamento  correspondiente,   es  este   reglamento,   asi  mismo
tambi6n   en   el   articulo   15   las   atribuciones  de   la  comisi6n   de   seguimientos...en  el
numeral  1  la fracci6n  Ill  ahi sale  sobrando  un  (t)  componer al  consejo en  terminos del
estatuto la participaci6n de instituciones de educaci6n superior y de profesionales en  la
ejecuci6n    de    los    programas    de    ingreso,    formaci6n,    desarrollo    y    actualizaci6n
profesional, yo creo que quedaria mejor si se dice,  proponer al consejo en terminos del
estatuto  la  participaci6n  de  instituciones  de  educaci6n  superior  y  profesionales  en  la
ejecuci6n    de    los    programas    de    ingreso,    formaci6n,    desarrollo    y    actualizaci6n
profesional y paso a  lo que  es el  artieulo  16 el capitulo cuatro comisiones temporales,
creaciones de  las comisione temporales,  en su  numeral  IV el  consejo  podra ampliar el
plazo   para  el  funcionamiento   de   la  comisi6n   temporal   para   que   cumpla  con   sus
objetivos para los que fue  creada .------------------------------------------------------------------------
La Consejera Presidente:  Estamos en tiempo maestro pasaron los diez minutos .-------
Licenciado Juan Correa  L6pez,  Consejero Electoral:  Bueno,  permitame  nada mss
concluir con este punto por favor y le pido que me tome en cuenta para siguiente ronda,
dice  cuatro  el  consejo  pod fa  ampliar  el  plazo  para  el  funcionamiento  de  la  comisi6n
temporal  para que cumpla con  los objetivos para lo que fue creado, yo creo que,  pues
son temporales, no le podemos poner digamos un tiempo y que, pues evidentemente
dnico  llmite  es  que  esto  no  se  vaya  a  contundir  con  prolongarla...Ias  permane
porque las permanentes por eso dice que son hasta tres afios, entonces las temporales
se supone que en su propia denominaci6n esta la determinaci6n de un plazo de que no
puede  llegar obviamente a tres afros.  Muchas gracias .---------------------------------------------
La  Consejera   Presidente:   Gracias   maestro,   cumpliendo  con   lo  establecido  en   el
articulo  23   numeral  8  del   reglamento  de   sesiones  se   abre`  la  segunda   ronda  de
oradores  por  un  t6rmino  de  no  mas  de  cinco  minutos  y  en  esta  segunda  ronda  esta
anotado primero el  maestro Juan Correa,  el maestro Javier L6pez Cruz,  alcanzo a ver
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al  maestro  Victor  Humberto  Mejl'a,  alguien  mss  en  uso  de  la  voz  en  esta  segunda
ronda,  el  maestro David Cuba  Herrera,  en  la segunda  ronda por un tiempo de no mas
de cinco minutos el  maestro Juan Correa, consejero electoral .----------------------------------
Licenciado  Juan  Correa  L6pez,  Consejero  Electoral:   Muchas  gracias  consejera
presidenta y como estabamos o mss bien  estaba en  lo de  las comisiones temporales,
en  las comisiones temporales aqu{ en el artfoulo  17 se  incluye  la comisi6n de  inclusi6n
social,  g6nero  y  derechos  humanos,  que  quede  claro  yo  estoy  de  acuerdo  con  esta
comisi6n en  lo que he discutido es que, tenga en  realidad o sea se le d6 vuelta a la le
para   hacerla  de  caracter  permanente,   a  mf  me   parece  que   debemos  hacer  u
excitativa al  congreso local  e  incluso proponer al  lNE alguna modificaci6n en  su  propi
reglamento  con  el  prop6sito  de  que  nos  mandate,  asl  como  la  comisi6n  del  SPEN  a
efectos  de  que  sea  permanente,  porque  nuestra  legislaci6n  es  muy  clara  en  decir
cuales  son  las  comisiones  permanentes,  entonces,  si  bien  es  cierto  que  aquf  dice
comisiones  temporales,   pues,   no  veria  el  sentido  entonces  de  incluirla  de  manera
particular  como  una  comisi6n  digamos  de  esta  naturaleza,  al  igual  que  la comisi6n
examinadora,   Ia  comisi6n  examinadora  que  esta  en  el  artfoulo   18  esta  muy  clar
tambi6n   en   nuestra   propia   legislaci6n   y   en   nuestra   propia   legislaci6n   tambien   s
establece  cuales  son  las  atribuciones  de  esta  comisi6n  examinadora,  de  tal  manera
que,  incluso incluirla aqui,  pues no tiene ningun sentido,  porque  la propia  legislaci6n me
esta diciendo que se creen  las comisiones que el consejo considere pertinente para el
desarrollo  de  su  trabajo,  asi  que,  pues  yo  no  le  veo  ningun  sentido  que  se  incluya
digamos  esta  comisi6n  si  nos  esta  diciendo  en  qu6  momento  se  debe  de  integrar,  o
sea, ya esta muy clara en la ley en qu6 momento se debe de integrar, en el artieulo 20
de convocatoria en el numeral 2 ahf es un error de dedo que en lugar de (e) le pusieron
(en),  pero  es,  en  incluso,  debe  ser e  incluso,  quiero  aclarar que  no  estoy  haciendo  la
revision  gramatical,  es aparte,  en  realidad  hay algunas  que  son  demasiados obvios
que  bueno,  por eso las estoy comentando,  pero no es mi animo ese,  sino entrar
fondo  propiamente  del  contenido del  reglamento,  igualmente  en el  artfculo 28 de  lo d
recusaci6n  ahi  hay  una  palabra  (de)  antes de  conocer y  no tiene  sentido  que  este
palabra  (de),  pues  yo  creo  que  esa  son  esencialmente  las  observaciones  que  tengo
con respecto a este reglamento, muchas gracias consejera presidente .----------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias  maestro Juan  Correa,  consejero electoral;  en  uso
de  la voz el maestro Javier L6pez Cruz representante del  PRD .--------------------------------
Licenciado Javier L6pez Cruz, consejero representante propietario del Partido de
la Revoluci6n Democratica: Gracias presidenta y con el permiso del consejo, yo nada
mss quiero hacer una observaci6n en cuanto se refiere al artfoulo 8 lo que tiene que ver
con   representaci6n   de   los   partidos   politicos   exactamente   lo   que   manifestaba   el
consejero  Juan  Correa;  en  el  punto  nos  habla  que  los  representantes  de  los  partidos
politicos tendra las siguientes atribuciones,  en  el dos dice participar con derecho a voz
en  las  sesiones  de  las  comisiones  por  el  o  a  trav6s  de  quien  designe  acreditandolo
mediante oficio, este es un tema de que en la elecci6n pasada se discuti6 precisamente::::::   :   ,por los cambios que se daban de  la representaci6n de los partidos politicos que al
llegabas a la mesa y encontrabas a dos o tres representantes y no se sabia qui6n
el  titular  y  quien  era  el  suplente,  inclusive  nosotros  lo  planteamos  al  tribunal,  que  el
tribunal dijera si  los partidos politicos pueden delegar la representaci6n que tienen y yo
recuerdo que  ahi se dijo claramente  de  que  los partidos poli'ticos si  bien  podian actuar
ante  los  6rganos  en  la  que  estaban  acreditados,  tambi6n  era  cierto  que,  no  podian
delegar  la  funci6n   que  tenian  encomendada,   que  en   mucho  de   los  estatutos  esa
funci6n corresponde a su dirigente a como lo dijo el maestro Juan Correa, y yo si quiero
que   esto   quedara   bien   claro   esta   cuesti6n,   para   que   no   se   diera   una   mala
interpretaci6n  en  caso de  que  asi consideran  ustedes  y  la comisi6n  de  que  cualquier
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representante mediante un escrito puede delegar la representaci6n a otra persona que
quedara asi establecido,  pero, si va en contra de lo que establece  la ley,  porque cada
representante puede actuar solamente ante el 6rgano en el que esta acreditado y que
esta  facultad  tlnicamente  es  representaci6n,   pero  que  no  puede  delegar  a  tercera
persona   dicha   representaci6n,   entonces   tambi6n   debe   quedar   bien   definido   para
efectos que  no se d6  malas  interpretaciones,  porque  si  hay  representantes de  partido
quienes  hacen  un  escrito y  mandan  a  equis  persona y tambien  que  quede  muy claro
que  los  representantes  de  los  partidos  politicos  ante  los  consejos  estatales  pueden
estar presentes como representantes ante las comisiones que deriven de los acuerdo
que  esta  haciendo  el  consejo,  porque  yo  soy  bien  claro  no,  la  vez  pasada  igual  s
pedfa de  que en caso de  las  representaciones,  pues que  se enviara otro oficio donde
decl'a que vas a estar acreditado en determinada comisi6n cuando eras representante
ante   el   consejo   general,   pues   tienes   la   facultad   para   ser   representante   ante   la
comisi6n,  sin  que  medie  un  escrito  mediante  el  cual  el  dirigente  te  acredite  ante  la
comisi6n,  ese  es  un  punto que yo si  quisiera  que quedara bien  claro,  bien  establecido
para que  no  haya malos entendido,  el  otro punto es  lo que  yo  me  referla al  artieulo 27
del    reglamento   en   el    parrafo   cinco   donde   habla,    dice    la   votaci6n    se   tomara
nomjnalmente a petici6n  de cualquier integrante de  la comisi6n con  derecho a voto,  yo
creo  que  debe  quedar  que  la  votaci6n  nominal  puede  tomarse,   la  votaci6n  puede
tomarse  nominalmente  a  petici6n  de  cualquiera  de  los  integrantes,  pero  no  nada  mss
que quede exclusivamente para los que tienen derecho a voto, que en este caso serian
los consejeros,  porque los representantes de los partidos politicos tambi6n en cualquier
momento  podemos  solicitar  de  que  la  votaci6n  se  haga  de  manera  nominal,  es  una
cuesti6n que esta establecido en el mismo reglamento, yo creo que para mayor calidad
debe  quedar  establecido  en  el  punto  cinco  del  articulo  27  que  la  votaci6n  nominal
podrl'a  ser  solicitado  por  cualquiera  de   los  integrantes  de  la  comisi6n,   esa  es  las
observaciones  que  yo  tengo  y  pues  yo  veo  de  que  en  el  chat  algunos  se  molestan,
porque hacen observaciones, pero yo quiero decirles que precisamente es una sesi6n y
venimos    a    aqui    a    debatir    los    puntos    en    lo    que    no    estemos    de    acuerdo,
independientemente y yo le he dicho a muchos en este caso por ejemplo, a mi me nan
estado  llegando  los  acuerdos  retrasados,  ya  no  s6  cuando  es  proyecto,  cuando  es
acuerdo, porque no lo envi'an y no hacen una difusi6n exacta, por eso precisamente yo
creo que  esta pandemia a  mucho  nos esfa afectando en  el caso de  la  representaci6n
yo siempre  he  estado dandole  un  puntual seguimiento,  pero cteanme que ya  no se  ni
por  donde  van,  porque  de  repente  te  citan  a  una  reunion  extraordinaria  urgente  y  te
mandan  la  invitaci6n,  pero  no te  mandan  los  proyectos,  luego  te  mandan  el  proyecto,
pero ya no te  mandan y al  mero dia de  la sesi6n,  te dicen asl' qued6 definitivamente  lo
que  esta  en  rojo  es  como  va  quedar  y  lo  que  esta  en  negro  es  lo  que  se  cambi6,
entonces  definitivamente  creo  que  este  consejo  y  lo  digo  con  toda  responsabilidad  al
menos  a  ml'  me  esta  perjudicando  porque  yo  no  puedo  hacer  las  observaciones  en
tiempo y forma, yo por eso entiendo que algunos consejeros digan de que no es valido,
que  se tiene  hacer con  anticipaci6n,  pero cuando  no tiene  la oportunidad  de  hacer las
observaciones  con   anticipaci6n  yo  creo  que   lo  tienes  que   hacer  en   este  cons
precisamente  una  sesi6n  en  el  cual  venimos  a  debatir  los  puntos,  yo  estoy  pon
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formal  para que se  hagan  las correcciones en este caso creo que  la votaci6n  nominal
puede   pedir  cualquier  integrante  de   la  comisi6n  y  lo  otro  es  que  en  cuanto  a  la
representaci6n  de  los  partidos  poll'ticos si  debe  quedar bien  claro,  porque  por ahf  hay
un  criterio,  una  interpretaci6n,  una  consulta  que  hacia  donde  en  algunas  cuestiones
decfan   que   los   partidos   los   representantes   no   estan   facultados   para   delegar   la
representaci6n que tiene, si estan facultados para actuar ante el 6rgano en el que estan
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acreditados,  pero no pueden delegar dicha funci6n.  Muchas gracias .------------------------
La   Consejera   Presidente:   En   uso   de   la   voz   el   maestro   Victor   Humberto   Mejf
Consejero  Electoral .-----------------------------------------------------------------------------------------
Maestro  Vietor  Humberto  Mejfa  Naranjo,  Consejero  Electoral:   Gracias,  igual  yo
pediria  que  se  modificara  la  parte  de  la  posibilidad  de  que  todos  los  consejeros  y
consejeras  tanto  electorales  como  de  partido  pudieran  solicitar  ese  tipo  de  votaci6n,
tambi6n  estaria  de  acuerdo  en  que  se  eliminara  la  cuesti6n  de  la  delegaci6n  de  la
representaci6n,  lo  que  no  estoy  de  acuerdo  es  en  la  propuesta  de  modificaci6n  d
artfoulo 9 fracci6n XX con  respecto a que el secretario t6cnico de las comisiones pued
dar  informaci6n  sin  autorizaci6n  del  presidente  o  la  presidenta,  esto  en  virtud  de  que
inclusive   de   todas   las   sesiones   se   pueda   observar   el   secretario   no   acttla   si   la
presidencia no se lo ordena, entonces,  no se manda solo ninglln secretario o secretario
t6cnico,  todo  es  a trav6s  de  instrucciones,  pues  yo  solicito esa  fracci6n  XIX  se  quede
tal cual  como esta .--------------------------------------------------------------------------------------------
La Consejera Presidente:  Serla cuanto maestro .--------------------------------------------------
Maestro Vi'ctor Humberto Mejfa Naranjo, Consejero Electoral: si .-------------------------
La Consejera Presidente:  Muy bien en uso de la voz al maestro David Cuba Herrera,
consejero electoral .-------------------------------------------------------------------------------------------
Maestro David Cuba Herrera, Consejero Electoral:  Muy buenos dias todavla a todas
y a todos, muchas gracias consejera presidenta, yo en primer termino quiero decir que,
estoy   de   acuerdo   con   lo   que   plantea   y   ya   lo   dijo   tambi6n   Vfotor,   el   consejero
representante  L6pez Cruz en el cual todos los  integrantes de  la comisi6n y asi ha sido
hist6ricamente  la  posibilidad  de  solicitar  voto  nominal,  creo  que  no  habra  discusi6n
mayor sobre ese punto, debemos corregirlo para tener un reglamento acorde a la parte
no  solamente  hist6rica  de  c6mo  se  han  manejado  tanto  en  el  consejo  como  en  las
comisiones  ese  tipo  de  votaciones,  tambi6n  estoy  de  acuerdo  en  que  se  hagan  las
correcciones  que  planteaba el  maestro Juan  Correa,  salvo  la  que  sefial6 el  consejero
VI'ctor de la entrega de documentaci6n,  Io digo no solamente por llevar la contraria, sino
porque  hay  documentos  que  tienen  cierta,  vamos  a  decirlo  cierta  responsabilidad  de
darlo a  conocer antes de  la  sesi6n  y debe  ser al  presidente  a  quien  debe  solicitarsele
via escrito la petici6n de algunos de los documentos que contenga la comisi6n, por otra
parte en cuanto a las medidas cautelares que creo que tambien es importante como lo
decia el maestro Juan Correa, que la comisi6n puede sesionar cualquier dia con motivo
de la necesidad de implementar medidas cautelares y no hacer mss, tratar de precisar
mas  en  cuanto  a  esa  temporalidad,  creo  que  cualquier  dia  significa  si  estamos  en
interproceso,  pues  serfa  cualquier dfa  de  lunes  a viernes,  excepcionalmente  creo  que
tambien  pudiera ser un  sabado o domingo si  se trata  de  una  medida  cautelar de  tipo
urgente,   no   hay   impedimento   para   ello,   sin   embargo,   y   deberia   decirlo   ahl
reglamento  que  en  casos  urgente  en  la  parte  interprocesal  quedarfan  habilitados
sabados   y   domingos   para   esos   efectos,   para   las   medidas   cautelares,   porque
recordemos  que  la  comisi6n  de  denuncias  y  quejas  tiene  algunas  facultades  para
implementar  medidas  en  cuanto  a  violaci6n  o  a  necesidades  por  parte  de  mujeres,
entonces,  esa  responsabilidad  pues,  debe  de  habilitarse  del  reglamento  que  pod fa
sesionar  cualquier  dia  incluyendo  sabados  y  domingo  en   la  etapa  interprocesal,   la
raz6n  por la  urgencia que  hay en  ese tipo de  asuntos,  creo que  si  debe  considerarse
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esa parte y lo otro es que, si debe revisarse adecuadamente el reglamento en cuanto
hilaridad,  incluso  yo  dirfa  tambien  que  nuestro  reglamento  debe  hacerse  una  revisi6
en cuanto a la necesidad de que este en un lenguaje totalmente incluyente no vaya ser
que  algtln  t6rmino  no  sea  incluyente  y  eso tambi6n  nos  pega como consejo,  nosotros
estamos  comprometidos  al   lenguaje   incluyente,   tenemos   un   acuerdo   para  ello  ya
aprobado   desde   la   pasada   integraci6n,   entonces  yo  estoy  de   acuerdo  con   esas
propuestas,  incluyendo tambien  la revision  que debe  hacerse  respecto de, yo insisto I
de  lenguaje  incluyente y  la  hilaridad  de  la parte,  tambi6n  la comisi6n dictaminadora
creo  que  deba  de  reglamentarse  mss  alla de  lo  normal,  porque  es  una  comisi6n  qu
tiene  su  actividad  de  manera  temporal,  temporal  cada  tres  afros  o  cada  seis  afios
perd6n, porque habla de la elecci6n de gobernador, no tiene caso reglamentar algo que
solamente es cada seis afios, si sentar las bases correctamente dentro del reglamento
para esa comisi6n,  pero no reglamentarla mas alla,  porque ya esta reglamentada en la
Iey y la ley general de partidos nada mss en vincularla y seria cuanto ---------------------.
La Consejera Presidente: Gracias maestro David Cuba Herrera, pregunto a ustedes
este punto ha sido suficientemente tratado, sino estariamos abriendo una tercera ron
de  oradores  por  un  t6rmino  de  no  mss  de  tres  minutos,  si  alguien  quiere  abrir  esta
tercera  ronda,  el  maestro  Juan  Correa  consejero  electoral,  la  maestra  Plosselvy  del
Carmen  Domfnguez,  el  maestro Vfotor  Humberto  Mejla,  el  maestro Jos6  Oscar,  tengo
cuarto.  AIguien mss en uso de la voz,  muy bien en esta tercera ronda de oradores por
un termino de no mss de tres minutos, el maestro Juan Correa consejero electoral .------
Licenciado  Juan  Correa  L6pez,  Consejero  Electoral:   Muchas  gracias  consejera
presidenta por el uso de la voz nuevamente y bueno, algo que es muy importante traer
a colaci6n  es  que  en  la  propuesta de  este  proyecto se  establece ahl' que,  parece  ser
que  el secretario t6cnico propone  que sea el  de  una. ..creo el  secretario t6cnico de  las
comisiones permanentes salvo la del servicio profesional electoral esta muy claro qui6n
debe  de ser tambi6n,  es quien sea titular de  la  Direcci6n  de  Organizaci6n y  Educaci6n
Civica,  o  sea,  asl' esta  establecida  en  nuestra  propia  ley electoral,  dice  el  arti'culo  113
en  el  numeral  2 todas  las comisiones se  integrara con  un  maximo de tres consejeros
electorales,    podran    participar   en    ellas   con    voz    pero    sin    voto    los   consejeros
representantes   de   los   partidos   politicos,   el   director   de   Organizaci6n   Electoral   y
Educaci6n  Civica del  instituto  actuara como secretario tecnico de  las  mismas,  asf que
en  aquellas  partes en  las  que  en  este  proyecto  esta establecido  o  proponen  que  sea
otro,  pues  definitivamente  no  tiene  viabilidad,  porque  estarlan  en  contra  de  la  propia
legislaci6n,  entonces yo  les  pido  que  por favor  lo  quiten  para  que  no contravengamos
las propias disposiciones legales y por otro lado tambi6n en el propio proyecto que creo
que a noche se  hizo llegar,  pero que a mi me  parece que esas modificaciones que se
hagan   fuera   de   t6rmino   cuando   ya   se   han   enviado   con   anticipaci6n   los   propios
proyectos  en  todo  caso  que  se  vengan  a  exponer  aqui,  pero  no  que  me  lo  manden
como alcance o algo asi y nuevamente tenga que leerlo si me da tiempo, en todo caso
yo  lo  que  creo  que  si  alguien  tiene  alguna  sugerencia  que  hacerla,  asi  como  yo  las
estoy   haciendo   bueno,   pues   todos   podemos   hacerla   de   modificaci6n   del   propio
proyecto y ahi en  ese alcance ya tambi6n  de  manera con  camisa de fuerza tratan de
meter  digamos  de  crear  comisiones,   hablan  de  comisiones  temporales indefinida
digo,  por favor  los  temporales  son  temporales  y  yo  entiendo  porque  lo  quieren
asi,  si,  no es sacar de la manga,  no,  si tiene un prop6sito .----------------------------------------
La  Consejera   Presidente:   Estamos  en  tiempo  maestro,   se   ha  cumplido  los  tres
minutos.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

Licenciado Juan Correa  L6pez, Consejero  Electoral:  Lo propuso justamente con el
fin  de  dar  viabilidad  a  otro  tipo  de  cuestiones,  pero  yo  creo  que  la  temporalidad
t6rmino la denominaci6n es muy clara.  Muchas gracias .---------------------------------------.
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La Consejera Presidente:  En uso de la voz la maestra Rosselvy Dominguez consejera
electoral.---------...------.------------------------------------------.-------------.-----------------------------
Maestro  Ftoese[vy del  Carmen  Dominguez Ar6valo,  Consejera  Electoral:  Gracias,
buenos  di'as  a  todas  y  a  todos,  bueno  yo  coincido  en  la  parte  de  que  no  puede  ser
temporal   indefinido,   el   acuerdo  del   30  de   mayo  de  2019   el   011   es   una  comisi6n
indefinida,  entonces  si  solicitarfa  que  quedara  de  esa  manera,  asl  fue  aprobado  y
acuerdo  esta  firme  dado  que  no  fue  impugnado,  coincido  con  el  maestro  Vi'ctor,
maestro  David Cuba que se  hagan  las modificaciones que  han sido sefialadas por I
representantes   de   los   partidos   politicos   y   no   asi'   respecto   a   la   informaci6n
documentaci6n que se solicite a el secretario t6cnico de las comisiones, es cuanto .-----
La  Consejera   Presidente:   Gracias  maestra,   en   uso  de la  voz  el   maestro  Vfotor
Humberto Mejia, Consejero Electoral por un tiempo de no mas de tres minutos .-----------
Maestro Victor  Humberto Mejfa  Naranjo,  Consejero Electoral:  Gracias  maestra,  yo
insistirfa  en  la  eliminaci6n  de  esas  facultades  de  la  comisi6n  de  organizaci6n  que  se
repiten  con  la  comisi6n  verificadora  de  documentos  y  pues,  plantearia  yo  tambi6n  se
eliminara  las facultades  de  la  comisi6n  revisora  de  documentos,  como  bien  estableci6
el compafiero Cuba,  pues es visi6n y creo que no hay que reglamentar mss de  lo que
ya esta y la demas facultades estan establecidas tanto en  la ley y en  los lineamientos
para  la  constituci6n  de  nuevos  partidos,  entonces  si  ponemos  atribuciones  de  una
misma  comisi6n  en  varios documentos corremos el  riesgo,  una  pues de  confundirnos,

C|

otra de duplicidad y otra de ya no saber a cual ordenamiento hay que hacerle caso, ya
estan  establecida  como  dice  el  compaFiero  Cuba  en   la   ley  y  ademas  en  nuestro
lineamiento tambi6n ah` esta perfectamente bien delimitado.  Muchas gracias ,-------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias  maestro  Victor en  uso de  la voz el  maestro Jos6
Oscar Guzman,  consejero electoral .---------------------------------------------------------------------
Maestro   Jos6   Oscar   Guzman   Garcfa,   Consejero   Electoral:    Muchas   gracias
presidenta,  buenos dias a todas y a todos,  he estado escuchando con mucha atenci6n
las opiniones de cada uno de los que me han antecedido en el uso de  la voz y coincido
ahorita  con  lo  que  tambien  dice  el  consejero  VI'ctor,  yo  creo  que  haya  duplicidad  de
funciones,  pues eso va crear un caos finalmente a nivel  interno, yo creo que si  hay que
precisar  esta  parte,  estor  de  acuerdo  con  ello,  tambi6n  lo  manifestado  por  el  sefior
representante del PRD creo que es correcto, o sea, tenemos que tratar de evitar que un
representante   de   un   partido   politico   a   la   mera   hora   este   ahi   metiendo   escritos,
cambiando y designando a un  representante, yo creo que  los propios partjdos politicos
tienen  tambi6n  sefialados  quienes  son  los  que  estan  facultados  para  designar  a  sus
representantes  ante  los  consejos  o  ante  las  comisiones,  el  hecho  de  que  el  mismo
representante que funge con tal caracter ante el consejo lo pueda hacer en automatico
ente  las  comisiones,  bueno  habria  que ver tambi6n  la cuesti6n  interna  de  los  partidos
que   es   una   situaci6n   independiente   de   nosotros,   pero   si   es   necesario   que   se
establezca  eso,  porque  si  no  si  se  vuelve  ahi  una  kermesa  en  ocasiones  lo  hemos
vivido  durante  muchos  afios,  donde  a  la  hora  de  la  hora  esfan  metiendo  escritos  un
minuto antes de  iniciar sesiones  para estar cambiando  representantes,  entonces creo
que si es importante porque tambi6n desestabiliza en un mornento dado las activida
que  el  propio  consejo  o  con  las  propias  comisiones  han  venido  llevando  acabo
reuniones de trabajo,  con sesiones de  las propias comisiones y a la hora que entra el
otro  representante,  pues  luego  no  trae  ni  siquiera  el  manejo  de  lo  que  se  ha  venido
trabajando y eso distorsiona finalmente el trabajo a fondo y lo otra parte estoy tambi6n
de acuerdo con lo que dice la consejera Plosselvy, pues yo creo que hay que establecer
enfaticamente  si  este  es  una  comisi6n  temporal  o  es  una  comisi6n   indefinida,   no
olvidemos  tambi6n  que  si  ya  se  estableci6  el  anterior  como  indefinida  ello  no  quie
decir que este acuerdo una vez que en su caso se apruebe, no pueda ser impugnable
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La Consejera Presidente:  Estamos en el tiempo maestro .--------------------------------------
Maestro  Jos6  Oscar  Guzman  Garcia,  Consejero  Electoral:   Puede  ser  tambi6n
impugnable  este  acuerdo.   Es  cuanto  gracias  si  me  ciFio  al  tiempo  que  nos  da  el
reglamento gracias .-------------------------------------------------------------------------------------------
La Consejera Presidente:  Muy bien, nada mas sefior secretario le pido que tome note
de acuerdo a lo que  ha mencionado tanto el seF`or representante del  PPID el licenciad
Javier L6pez Cruz,  por supuesto las observaciones tambi6n de forma contenidas en
que   ha   mencionado   los   consejeros   electorales  con   la   excepci6n   que   tambi6n
mencionaron en esta mesa; para continuar con el desarrollo de esta presente sesi6n
solicito sirva someter a votaci6n .-----------------------------------------------------------------------
Licenciado   Juan   Correa    L6pez,   Consejero   Electoral:    Consejera   presidenta,
consejera  presidenta  una  moci6n,  nada  mss  que  por favor se  precise  que  fue  lo que
acordamos finalmente de las propuestas que se  hicieron .----------------------------------------
La Consejera Presidente: Adelante sefior Secretario por favor .-------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Muy  bien,  con  mucho  gusto  Consejera  Presidente  son
varias  y  diversas  las  precisiones  que  se  hicieron  al  proyecto  de  acuerdo  y  las  llevar
una por  una  para que se  pueda precisar el sentido de  la votaci6n  como va a quedar
iniciarfa  con  las  que  hizo  la  representaci6n  del  Partido  de  la  Plevoluci6n  Democratica,
en  efecto esas se  harlan  estamos  hablando del  articulo 27 numeral  5 en  efecto se va
eliminar  la  parte  que  dice  con  derecho  a  voto  esa  parte  quedaria  precisada,  con
relaci6n  al  articulo  8  fracci6n  11  en  el  cual  establece  participar  con  derecho  a  voz  en
sesiones  de  las  comisiones  por  si  o  a  trav6s  y  la  propuesta  es  la  siguiente  participar
con  derecho  a  voz  en  las  sesiones  de  las  comisiones  en  las  que  esten  acreditados
mediante  oficio  ante  la  presidencia  correspondiente  por el  6rgano facultado  para  ello,
porque  recordemos  que  los estatutos  de  los  partidos  politicos  son  los  que  determinan
las facultades de quien debe acreditar ante las diferentes ya sea comisiones o el propio
consejo  estatal,   si   les  parece  ese  serfa  la  propuesta  y  siguiendo  con   las  demas
observaciones,  bueno  las  que  hizo  el  consejero  Victor  con  relaci6n  a  las  facultades
repetidas en  la comisi6n de organizaci6n y la  Examinadora, se eliminaria las que estan
repetidas,  pero  el  arti'culo  20  que  hace  referencia  a  las  atribuciones  de  la  comisi6n
examinadora   la   propuesta   entonces   seria   eliminar   este   artfoulo,   porque   ya   esta
reglamentado   en   el   propio   reglamento   especifico   y   en   la   ley,   ahora   iria   con   las
precisiones   que    hizo   el    consejero   el    maestro   Juan   Correa,    en    cuanto   a    la
fundamentaci6n del  SPEN  adelante  lo adecuamos,  tenemos tambi6n,  si  les parece de
todas  las  que  hizo  todas  proceden,  excepto  la  del  articulo  9  fracci6n   lx  donde  lo
puntualiz6  el  consejero  Vietor,  lo  puntualiz6  el  maestro  Cuba  para  que  quede  en  los
t6rminos  que  esta  precisado,  el  articulo  9 fracci6n  XIX  es  correcto,  las  demas  no  hay
ninguna observaci6n  en  contrario,  por lo  que  consejera  presidente  cumpliendo con  su
instrucci6n  proceder6  a  tomar  la  votaci6n  del  proyecto  de  acuerdo  que  nos  ocupa,
entonces, seFioras y seFiores consejeros electorales .-----------------------------------------------
La Consejera Presidente: Armando, Armando permi'teme un momento parece ser que
hay  una  moci6n .-----------------------------------------------------------------------------------------------
Maestro David Cuba Herrera, Consejero Electoral:  Una moci6n de orden
para  para  que  tambi6n   recojan   la  que  manifesto  la  maestra  Plosselvy,

nada in
Ia  maestra

Posselvy  refiri6  que  su  comisi6n  es  en  el  tiempo  una  comisi6n  que  en  su  tiempo  es
indefinida, tiene un nombre,  pero en su temporalidad es indefinida por favor .---------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Okey,  es correcto,  hago  la  precisi6n  las consideraciones
que hizo la consejera Plosselvy tambi6n quedaran contenida en el presente proyecto de
acuerdo, si no hay ningi]n otro asunto a tratar procedo con su instrucci6n.
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Licenciado   Juan    Correa    L6pez,    Consejero    Electoral:    Las    temporales    son
indefinidas,  perd6n,  en  la  misma denominaci6n  lo dice,  o sea,  no  hay  necesidad de  lo
Otro.---------------------------------------------..-------------------.-`J------..I.---------------------.

La Consejera Presidente: Adelante, maestro Armando ------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Muy  bien,  seFioras  y  sefiores  consejeros  electorales  se
somete a votaci6n el contenido del  proyecto de acuerdo que  emite  el  Consejo  Estatal
del  lnstituto  Electoral y de  Participaci6n  Ciudadana de Tabasco,  con  las adecuaciones
vertidas   en   este   punto   del   orden   del   dfa   mediante   el   cual   se   aprueba  el   nuevo
reglamento de sesiones de las comisiones. Qui6nes est6n a favor si'rvanse manifestarlo
de  la  manera econ6mica al  escuchar su  nombre,  consejera  presidente  Maday Merino
Damian.
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .---------------------------
Secretario del Consejo:  Consejero David Cuba Herrera .---------------------------------------
Maestro David Cuba Herrera, Consejero Electoral: A favor .---------------------------------
Secretario del Consejo:  Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcia .-------------------------------
Maestro   Jos6   Oscar   Guzman   Garcia,   Consejero   Electoral:   A   favor   con   la
modificaciones
EI Secretario del Consejo:  Maestra Rosselvy del Carmen Domlnguez Ar6valo -----------
Maestra F]osselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo:  Maestro Juan Correa L6pez -----------------------------------------
Licenciado Juan Col.rea L6pez, Consejero Electoral: A favor --------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Maestro Vietor Humberto Mejfa Naranjo -------------------------
Maestro  VI'ctor  Humberto  Mejfa  Naranjo,  Consejero  Electoral:  A  favor  con   las
modificaciones que  mencionaste .------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:   Consejera   Presidente  cloy  cuenta  que  el  proyecto  de
acuerdo sometido a votaci6n  ha sido aprobado por unanimidad.  Y  en  virtud  de que se
tend fa que hacer algunas adecuaciones no surtifa efecto la notificaci6n hasta que sean
remitidas puntalmente  a  los  partidos poli'ticos ---------------------------------------------------------
La   Consejera   Presidente:   Gracias  sefior  Secretario;   por  favor   d6   a   conocer  el
siguiente punto del Orden del Dfa.
EI  Secretario del  Consejo:  Con  mucho  gusto  consejera  Presidente,  el  quinto  punto
del  Orden  del  Dla,  es  el  relativo  a  la  Presentaci6n  y  aprobaci6n  en  su  caso,  del
proyecto  de  acuerdo  que  emite  el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  mediante  el  cual  determina  ampliar  los
plazos para la emisi6n del djctamen que debera emitir la,comisi6n examinadora y
la resoluci6n definitiva que emitira el Consejo Estatal, respecto de la solicitud de
regjstro  como  partidos  poll'ticos  locales  formuladas  par  dos  agrupaciones  de
ciudadanos.
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario, seFioras y sefiores integrantes del
consejo  para  el  desahogo  de  este  punto  del  orden  del  dia  y  de  conformidad  con  lo
establecido en el artfoulo 23 numeral 3 del  reglamento de sesiones,  pregunto a ustedes
si  es  necesario  abrir  la  primera  ronda  de  oradores  por  un  t6rmino  de  no  mas  de  diez
minutos,  maestro  Juan  Correa  en  uso  de  la  voz  en  esta  primera
alguien mss.

ronda  de  oradores

Licenciado  Juan  Correa   L6pez,  Consejero  Electoral:   Muchas  gracias  consejera
presidenta  por  el   uso  de   la  voz,  aqui  quiero  hacer  un  comentario,  como  decl'a  el
representante  del  PBD  veo  en  el  chat  que  hay  algunas  inconformidades  embozadas
por  las,  seguramente  por  las  observaciones  que  hago  y  que  a  mf  me  gustaria  mejor
que quienes estan asi,  pues,  lo hicieran como yo lo  hago de manera directa y con  las
razones y los fundamentos que tienen y bueno el asunto es que, en este proyecto en el
punto  diez  de  los  considerandos,  no  tiene  establecido  cuando  fue  que  se  le  hizo  la
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solicitud  al  lNE  para  que  verificara  el  ndmero  y  la  autenticidad  de  las  afiliaciones,  mi
sugerencias es que,  creo que  la debemos de poner asi como la pusieron en  los demas
puntos,  Ias  fechas  en  que  fue  solicitada,  el  punto  doce  refiere  y  este  es  un  error  de
dedo seguramente dice que,  la renuncia de la exconsejera Jimenez,  no lo se porque no
la  tengo tampoco  la  renuncia,  pero  por la  jnformaci6n  que  hubo  supongo  que debe  ser
julio,   el  otro  punto  es  en  el   numeral  quince  en  el  segundo  parrafo,   por  lo  anterior
tomando en cuenta que es necesario verificar minuciosamente el cumplimiento cabal y
oportuno  de  los  requisjtos  que  establece  la  ley  de  partidos  y  los  lineamientos  para
constituir  partidos  politicos  locales  y  del  resultado  que  se  obtenga  de  los  solicitud  de
informaci6n   segun   el   caso   habra   la   necesidad   de   dar   vista-  a   las   asociacione
interesadas para que manifiesten  lo que a
su  garantfa  de  audiencia,  este  parrafo  lo  que  da  a  entender  al  final  es  que  de  que

sus derecho corresponda,  es decir,  respeta

estamos diciendo que efectivamente ellos tienen alguna irregularidad y no cr.eo que ;e
el   sentido  tampoco  del   que   se  quiera  dar  digamos   en -este   num`eral,   por  .lo
propongo   que   se  diga   segun   el   caso  si   habfa   o  no   necesidad   de  dar  .vista  a  .las
asociaciones  interesadas,  o  sea,  para  que  no  quede  en  sentido  afirmativo  nada  mas,
sino  decirle  si  habra  o  no  la  necesidad  de dar vista  a  las asociaciones  interesadas y el
siguiente parrafo dice en tal virtud para efectos de otorgar certeza y seguridad juridica a
las  asociaciones  promoventes  este  Consejo  Estatal  determine  establecer como fecha
limite  para  la  emisi6n  de  los  dictamenes  que  debera  emitir  la  comisi6n  examinadora
respecto a  la  procedencia  de  las  solicitudes  de  registro  como  partidos  politicos  locales
el  dia  treinta  de agosto  de dos  mil  veinte,  el  siguiente  parrafo  tambien,  asi  mismo  una
vez aprobado los dictamenes mencionados este Consejo Estatal contara con el termino
maximo de diez dias  naturales para  su  resoluci6n  respecto a  las  solicitudes de  registro
como  partidos  politicos  locales  presentada  por  las  asociaciones  Sociedad  en  Acci6n
2019 A.C.,  y  Union  Democratica  por Tabasco A.C.,  lo que yo creo es que  no podemos,
no  debemos,   si   podemos,   pero   no  debemos   poner  fechas  fatales,   una  porque   la
principal  es  que,  si  es  como  se  dice  aqui  en  el  propio  cuerpo  de  este  proyecto  las
solicitudes  que  se  le  hacen  al  lNE  pues  dependen,  las fechas  dependen  del  lNE  no
depende de nosotros,  depende de cuando el  lNE  nos de la  informaci6n,  de tal  manera
pues  que,  en  este  caso  muy  particular  porque  ya  esta  desfasado  por  otras  razones,
pues,  entonces  vamos  a  sesjonar  inmediatamente,  hacer  lo  necesario  que  tenga  que
hacer la  comisi6n  e  inmediatamente sesionar y  posteriormente  nosotros sesionar para
determinar  si  cumplen  cabalmente  con  los  requisitos  o  no  para  ot6rgales  el  registro,
pero   me   parece   que   amarrarnos   a   una   fecha   determinada,   pues   no   es   lo   mss
recomendable,  lo due debemos hacer es  hacerlos lo mss inmediatamente  posible,  eso
si,  pero poner fechas fatales,  pues valgase la expresi6n seria fatal.  Muchas gracias .----
La Consejera Presidente:  Gracias maestro Juan y cumpliendo con este reglamento de
sesiones  segi]n  el  articulo  23  numeral  8  pregunto  a  ustedes  si  es  necesario  abrir  una
segunda  de  oradores,  el  maestro  Vi'ctor  Humberto  en  uso  de  la voz  en  esta  segunda
ronda,  el  maestro  Javier  L6pez  Cruz,  el  maestro  David  en  uso  de  la  voz,  tengo  tres
participantes   en    esta   segunda    ronda,    adelante   maestro   Victor   Humberto    Mejia
consejero electoral por un termino de no mas de cinco minutos .------
Maestro   Victor   Humberto   Mejia   Naranjo,   Consejero   Electoral:   Muchas   graci
maestra;  tengo  algunas  coincidencias  y  diferencias  con  el  consejero  que  aca5a
hacer el  uso de  la  voz,  en  el  parrafo  punto  15  parrafo 2  efectivamerfte  asi  lo establece,
tomando en cuenta que  es necesario verificar minuciosamente el cumplimiento cabal y
oportuno  de  los  requisitos  para  constituir  partidos  politicos  y  que  se  obtenga  de  la
solicitud  en  forma...a  mi  me  gustaria  mas  inclusive  que  quedara  hasta  para  construir
partidos  politicos  punto  y  no  meternos  en  cuestiones  que  si  habra  o  no  necesidad  de
dar  cuenta,  si  lo  hay  se  solicitafa  no,  entonces  que  quedara  hasta  ahi  antes  de  que
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comienza  la  parte  donde  dice  del  resultado  que  se  obtenga  ...mejor  dejarlo  hasta
partidos politicos locales, ahora creo yo que si es importante una fecha, porque eso da
certeza,  da certeza a los partidos y tambi6n a las asociaciones que esfan participando,
lo que pudiera ser es dejar esa fecha ir del dla 30 de agosto de 2020 y con la condici6n
de  que  se  tenga  todos  los  documentos  necesarios  no,   porque  si  no  depende  de
nosotros  que  nos  brinden  la  informaci6n  levantar puntual,  pues  bueno,  serfa  el  treinta
de agosto en caso de tener toda la documentaci6n requerida, es bueno tener una fecha
cierta,   ahora  que  sesione  el  consejo  inmediatamente  despu6s  creo  que,   bueno  el
dictamen consta de varios apartados,  ademas  hay un  dictamen  de fiscalizaci6n  no es
muy   sencillo,    nada   se    puede    revisarlo   de    manera   inmediata,    creo   que    serl'a
irresponsable sesionar un dictamen el consejo de  manera inmediata,  pues,  el dictamen
se  compone  de  muchos  apartados...revisi6n  de  estatutos,  fiscalizaci6n  y  esos  tr
rubros tienen  muchos subtemas,  entonces diez dias  me  parece  bien,  inclusive  son  I
mismos diez dl'as que tiene el consejo para cuesti6n del dictamen de fiscalizaci6n si
mal  recuerdo,  entonces considero que es un  buen tiempo para el consejo para que
empape del asunto... o si lo ponemos a que sesione de manera inmediata cfeanme
da tiempo de  revisar el dictamen, gracias -----------------------------------------------------------
La Consejera  Presidente:  Gracias maestro Vietor en  uso de  la voz el  maestro Javi
L6pez Cruz Plepresentante del PPID.
Licenciado Javier L6pez Cruz, consejero representante propietario del Partido de
la  Revoluci6n  Democratica:  Gracias presidenta con el  permiso del consejo,  yo estoy
a  favor  de  que   se   prolongue   los  tiempos,   indudablemente   nosotros  como  partido
politico   hemos  estado   pidiendo  que   el   instituto   haga   un   analisis   exhaustivo  de   la
documentaci6n  que  presentan  estas  organizaciones  que  quieren  constituirse  partido
politico, en especial si recordaran ustedes como integrantes durante varias sesiones he
venido  poniendo  sobre  la  mesa  el  tema  de  la  fiscalizaci6n  de  los  gastos  de  estas
asociaciones que quiere constituife partidos politicos, entonces si creo que debe darse
un  tiempo  prudente  para  efectos  de  que  ustedes  puedan  analizar  mss  que  nada  la
comisi6n  pueda  analizar  si  cumple  o  no  cumplen  con  los  requisitos  y  creo  que  si  se
debe dar ese termino de diez dfas para que cada integrantes del consejo en este caso
los  interesados  podamos  revisar el  dictamen  que  emite  la comisi6n  y  en  su  caso,  se
habfa hablado antes cuando estaba el  amigo Secretario  Ejecutivo que ya no esfa con

prolonguen  los plazos,  pero tambien  me  llama la atenci6n el  hecho de que por ejemplo
hablan  de  que  esfa  sujeta  que   la   Direcci6n   Ejecutiva  de   Prerrogativas  y  Partidos
Poli'tico del lNE emita una informaci6n que ustedes estan pidiendo no s6 si vaya a darle
tiempo el treinta de agosto pues,  estamos a seis ya de este  mes y pues,  la respue
va a depender de la capacidad que tenga el instituto electoral para darle contestaci6
lo  que  ustedes  estan  pidiendo,  no  s6  si  sea  un  tiempo  prudente,  pero  si  estoy
acuerdo  que  se  prolongue  los  tiempos  con  la  finalidad  de  que  la  comisi6n  y  usted6ls
como  consejeros  puedan  hacer  un  analisis  exhaustiva  de  todas  y  cada  uno  de  las
etapas  que  llevaron  el  proceso  para  estas  organizaciones  que  quieren  constituirse
partido  politico y  resolver conforme  a derecho,  pero  mss  que  nada yo vuelvo a  insistir
en  la  fiscalizaci6n  de  los  gastos  que  esta  a  cargo  del  instituto  o  con  el  apoyo  de  la
Unidad  T6cnica  de  Fiscalizaci6n,  no  s6  c6mo  lo  est6n  haciendo,  pero  yo  creo  que  si
debe   haber   un   buen   dictamen    minucioso   de   los   gastos   que    realizaron   estas
organizaciones,  muchas gracias .-------------------------------------------------------------------------
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:2ao::,,oC\La  Consejera  Presidente:  Gracias  licenciado  Javier,  en  uso  de  la  voz  el
David Cuba  Herrera,  consejero electoral .--------------------------------------------------------------
Maestro  David  Cuba  Herrera,  Consejero  Electoral:  Yo creo  que  este  tema es  muy
importante,  porque  nos  permite  estar al  dfa  en  las  actividades  que  vamos a  realizar y
creo que  en  el  marco del  derecho  lo  mas  importante  es  la temporalidad  en  que  debe
resolverse y en ese sentido creo que la participaci6n activa a trav6s de este acuerdo la
va tener esta comisi6n,  seria cuanto .--------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias  maestro  David  Cuba,  pregunto  a  ustedes  si  es
necesario  abrir  una  tercera  ronda  de  oradores,  inicia  la  ronda  el  maestro  Christian
representante  de  Morena,  alguien  mss  en  uso  de  la voz,  en  el  maestro Juan  Correa,
bien  tengo  dos  personas  en  el  uso  de  la  voz  en  esta  tercera  y  tlltima  ronda  por  u
tiempo de no mss de tres minutos,  ha perd6n y el maestro Vietor,  bien  por tres minu
maestro Christian  en  uso de  la voz .-------------------------------------------------------------------
Lioenciado   Christian   G6mez   Cano,   consejero   representante   propietario
Partido  Morena:  Muy  buenos  dfas  compafieros  que  integran  este  Consejo  Estat
tambi6n saludamos a las personas que nos estan viendo a trav6s de las redes social
del  instituto,  he  estado  escuchando  con  mucha  atenci6n  esta  parte  de  expandir
tiempo  para  que  la comisi6n  pueda dictaminar si  es viable  o  no  la documentaci6n
presentaron   las  asociaciones  civiles  para  crear  su  partido  politico  estatal,   coincido
plenamente  con  la  representaci6n  del  PPID,  yo creo que  es  importante  abrir esa  parte
de  dar  mas  tiempo  para  poder  estudiar  bien  por  parte  de  la  comisi6n  y  tambien  el
consejo,  analizar  bien  la  documentaci6n  y  todo  lo  que  vayan  a  presentar  en  este
dictamen,  pero  tambi6n  coincido  con  el  maestro  Juan  Correa  en  cuanto  a  que  no
debemos  de  tener una camisa de fuerza en  la  parte  que  establecen  de  que  tenemos
hasta el  dfa 30 de  agosto para  emitir el  dictamen  por parte  de  la comisi6n,  como  aqui
se  ha comentado dependemos tambi6n de  muchos documentos que  el  lNE tjene  que
emitir  para  poder  la  comisi6n  revisar  y  dar  dictamen,  el  INE  esta  entrampado  en  el
proceso de consejeros estatales, en el proceso electoral de Hidalgo y Coahuila, esta en
el  proceso  de  integraci6n  de  los  nuevos  consejeros  que  acaban  de  tomar  protestas,
entonces el poner un t6rmino ahf es cefiirnos con una camisa de fuerza totalmente, yo
creo que como lo ha dicho el representante del  PPID tambi6n la parte de la fiscalizaci6n
es importante que se ha recalcado mucho en las reuniones que hemos tenido, tambi6n
por  la  anterior  consejera  expresidente  de  la  comisi6n  renuncia,  no  hemos  trabaja
formalmente  en  la comisi6n,  no tenemos  informes todavi'a de  c6mo van  ese  proces
las   notificaci6n   que   nos   han   hecho  es   tlnicamente   para  verificar  de   que   muchos
militantes de  nuestro partido  participaron  en  esa asamblea,  pero  hasta ahf nada  mss,
entonces  el  poner  una  fecha  del  dla treinta  yo creo  que  es fatal,  porque  tambien  las
asociaciones si  no cumplimos en ese t6rmino pues estaran en  las facultades de poder
impugnar y hacernos que tengamos que carrerear para poder dar ese  dictamen fuera
de  tiempo  que  marca  para  que  el  consejo  quince  dlas  para  que  los  integrantes  del
consejo lo analicen, yo lo veo perfectamente bien,  no podemos cefijrnos en  los tiempos
ahorita,  momento de  la  pandemia,  la situaci6n  de  integrar la  documentaci6n  no es tan
facil  para  ustedes,  hay  mucha gente  que  esta trabajando  desde  casa y se  dificulta
poder  estar  a  la  mano  con  los  integrantes  de  la  comisi6n  o  las  personas  que  es
haciendo  la  revisi6n  de  poder  intercambiar  impresiones  en  ese  proceso,  entonces,  yo
creo que no debemos cefiirnos a un tiempo del treinta de agosto muy corto, como ya lo
dijo  el  representante  del  PPID  estamos  a  seis,  se  acaba  de  conformar  la  comisi6n
esta semana,  se dictamin6 para que pudiera haber la presidencia, por cuesti6n de q
la consejera que estaba a cargo de la comisi6n pues dejo de laborar, entonces yo cr
que
La Consejera Presidente:  Estamos en tiempo maestro.
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que preside la comisi6n,  muchas gracias.

ACTA:  12/EXT/06-08-2020

Licenciado   Christian   G6mez   Cano,   consejero   representante   propietario   del
Partido  Morena:  Yo  creo  que  si  no  debemos  poner  una  camisa  de  fuerza  en  ese
termino que debe dictaminar la comisi6n,  es cuanto .-----------------------------------------------
La  Consejera   Presidente:   En   usa  de   la  voz  el   maestro  Juan  Correa,   consejero
electoral.-----------------------------------------------------

Licenciado Juan  Correa  L6pez,  Consejero  Electoral:  Gracias  consejera  presidenta,
para  hacer algunas  precisiones  con  respecto  a  mi  anterior  intervenci6n,  efectivamente
yo dije  inmediatamente  de  que sesionara el consejo,  fue digamos en  el animo  de decir
lo  mas  pronto  posible,   yo  creo  que,  y  no  es  irresponsable  obviamente  lo  que  dije,
irresponsable  fue  no  haber  hecho  la  comisi6n  que  estaba  establecida  lo  que  deberia
haber hecho y que por eso pues, ahora lo traemos hasta ahora,  pero el asunto es que a
mi  me  parece  que  los  tiempos  que  se  tienen  establecidos  y  que  lo  comparto  tambien
obviamente  con  los  representantes del  PPID y de  Morena es que  ponernos  un  tiempo
cuando la  informaci6n no depende de nosotros para poder trabajar,  pues si es fatal no,
digo  eso  me  pareceria  absurdo digo,  en  cuanto obviamente  se  las de  seguramente  la
comisi6n  pues comenzara o  reiniciafa sus actividades  para procesar esa informaci6n  y
nosotros  pues despues  haremos  lo  propio,  yo  comparto tambi6n  que tal vez diez dias
seria  prudente  que  tuvieramos  para  poder analizarlo  el  propio  consejo  en  su  conjunto,
pues,  digamos esta  documentaci6n  que seguramente  es  basta  como  dijo  el  consejero

La  Consejera  Presidente:   Gracias  consejero  Juan  Correa,   por  ultimo,   el  maestro
Victor  Humberto  Mejia  Naranjo en  uso de  la  voz .-------- ~ ------------------- + -----------------------
Maestro  Victor  Humberto  lvlejia   Naranjo,   Consejero   Electoral:   Gracias,   primero
rechazo cualquier tipo de  responsabilidad,  o sea  el  que  no esta  dentro de  la  comisi6n
pues,   desconoce   evidentemente   que   trabajo   se   nan   hecho,   bueno   pudiera   ser
escuchando  a  los  compafieros  que  no  se  pusiera  una  fecha,  pero  considero  que  si
...debe  tener por lo  menos o  no  por lo  menos,  sino  un  termino  de  diez  dias  a  partir de
que  recibe  el  dictamen  de  la  comisi6n  para  tener alguna  certeza  de  en  cuanto  tiempo
va  a  fallar el  consejo,  porque  evidentemente estamos debia  ser en julio,  pero  como se
expone  en  el  acuerdo...Ias  asociaciones  que  no  han  dependido  de  nosotros,  hasta  el
dia  de  hoy todavia  no  contamos con  absolutamente todos  los datos  que  necesitamos,
entonces   lo   que   seria   irresponsable  emitir  un   dictamen   sin   todos   los  documentos
necesarios,  no,  gracias .------------------------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:   Sefior  Secretario  le  solicito  por  favor  nos  de  a  conoce
c6mo  quedaria  estas  puntuales  modificaciones  que   hicieron   menci6n  aqui  tant.o  e
materia de  la temporalidad  si .----------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Con gusto consejera presidente, en los comentarios de los
consejerios hallamos algunas coincidencias y me gustaria precisarlas a efectos de que
se pudiera  someter a votaci6n  en  ese sentido el  proyecto de acuerdo que nos ocupa y
en  primer  lugar  el  numeral  12  el  considerando  12  del  acuerdo  precisar  el  mes  seria
julio,  es correcto,  en el considerando  15 parrafo segundo hacer la partici6n  hasta donde
lo  propuso  el  consejero  Victor,  eliminado  la  parte  in fine  de  ese  parrafo,  quedaria  lo
anterior tomando en  cuenta que es  necesario verificar minuciosamente el cumplimiento
cabal  y  oportuno  de  los  requisitos  que  establecen  la  ley  de  partido  y  los  lineamientos
para  constituir  partidos   politicos   locales,   punto,   hasta   ahi   quedaria   nada   mas  e
parrafo  dos  del  considerando  15  y  en  el  parrafo  numero  3  del  mismo  considera
quedaria,   en   tal   virtud   para   efectos   de   otorgar  certeza   y   seguridad  juridica   a   las
asociaciones   promoventes   este   Consejo   Estatal   determina   establecer  como  fecha
limite  para  la  emisi6n  de  los  dicfamenes  que  debefa  emitir  la  comisi6n  examinadora,
respecto de la procedencia de  las soljcitudes de  registro como partidos politicos  locales
el dia  treinta  de  agosto de dos  mil  veinte  y agregarle,  siemprg y cuando se  cuente  con
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toda  la  documentaci6n  requerida,  si  les  parece  podrfa  ser  esta  la  redacci6n  de  este
parrafo y con  respecto a los diez dlas naturales parece que hay coincidencia y ese  no
tendrfa  modificaci6n,  si  les  parece  la  propuesta  consejera  presidente  pasariamos  a  la
votaci6n.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
La  Consejera   Presidente:  Adelante  sefior  Secretario  creo  que  esfa  completa,   le
solicito   sirva   someter   a   votaci6n    el   contenido   del   proyecto   de   acuerdo   antes
mencionado con las modificaciones planteadas en esta mesa .----------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Como  ordene  consejera  presidenta,  seF`oras  y  sefiores
consejeros electorales se somete a votaci6n el contenido del  proyecto de acuerdo que
emite   el   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadana   d
Tabasco,  mediante  el  cual  determina  ampliar  los  plazos  para  la  emisi6n  del  dictamen
que  debera  emitir  la  comisi6n  examinadora  y  la  resoluci6n  definitiva  que  emitifa  el
Consejo  Estatal,   respecto  de  la  solicitud  de  registro  como  partidos  politicos  locales
formuladas por dos agrupaciones de ciudadanos con  las adecuaciones que ya se  han
mencionado.  Qui6nes est6n a favor sirvanse  manifestarlo de  la  manera econ6mica al
escuchar su nombre, consejera presidente Maday Merino Damian .--------------------------
Maestro Maday Merino Damian, Consejera Presidente: A favor .---------------------------
Secretario del Consejo: Consejero electoral David Cuba Herrera .---------------------------
Maestro David Cuba Herrera, Consejero Electoral: A favor .---------------------------------
Secretario del Consejo: Consejero Electoral maestro Jos6 Oscar Guzman Garcia .----
Maestro   Jos6   Oscar   Guzman   Garci'a,   Consejero   E]ectora]:   A   favor   con   la
adecuaciones--------------------------------------------------------------------------------------------------
EI   Secretario   del   Consejo:   Consejera   Electoral   maestra   Plosselvy   del   Carmen
Dominguez Arevalo
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6velo, Consejera Electoral: A favor ----
EI Secretario del Consejo:  Consejero Electoral maestro Juan Correa L6pez --------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral : A favor --------------------------------
EI  Secretario del  Consejo:  Consejero  Electoral  maestro en derecho Victor Humberto
Mej ia  Naranjo  --------------------------------------------------------------------------------------------------
Maestro Vi'ctor Humberto Meji'a Naranjo, Consejero Electoral: A favor .------------------
EI  Secretario del  Consejo:  Consejera  Presidente el  proyecto sometido a votaci6n  ha
sido   aprobado   por  unanimidad.   Se   hace  constar  que   se   tienen   por debidame
notificados   a   las   y   los   consejeros   representantes   de   los   partidos   politicos   a
presentes,  de  la  aprobaci6n  del  proyecto  de  acuerdo  motivo  de  este  punto  del  orden
dfa para los efectos de  los artl'culos 8,  9 y 31,  de  la  Ley de Medios de  lmpugnaci6n en
Materia  Electoral  del  Estado de Tabasco ---------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias  sefior  Secretario  nos  puede  dar  al  conocer  el
siguiente  punto del  orden  del d`a por favor .------------------------------------------------------------
EI Secretario del  Consejo:  Con  mucho gusto consejera  Presidente,  el  sexto y llltimo
punto del Orden del  Dia, corresponde a la clausura de esta sesi6n .--------------------------
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario,  habiendo sido agotados todos los
puntos del  orden  del  dfa y siendo  las once  horas con  treinta y dos  minutos dia jueves
seis  de  agosto  del  aFio  dos  mil  veinte,  declaro  formal  y  legalmente  clausurados
trabajos  relativos  a  esta  sesi6n  extraordinaria  con  caracter  de  urgente  del  Con
Estatal   del   lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadana   de   Tabasco.   Muchas
gracias,  muy buen  dia  para todos ,-----------------------------------------------------------------------
Constando  la  presente  acta  de  dieciocho  (18)  hojas,   misma  que  fue  aprobada  en
sesi6n  ordinaria  efectuada  el  dfa  treinta  (30)  de  septiembre  del  afio  dos  mil  veinte
(2020), firmando al calce y al margen los que en 6sta intervinieron y quisieron hacerlo.  -
-------------------------------------------------------Conste----------------------------------------------------
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